

MEDIENMITTEILUNG

LHZ trifft sich erstmals zur Präsidentenkonferenz

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz LHZ traf sich im Rahmen der Luga erstmals zu einer Präsidentenkonferenz. Nachdem mit den Beitritten der Regionen Unterwalden und Schwyz per 1. Januar 2022 die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz komplettiert werden konnte, war es definitiv an der Zeit, das Netzwerk zu stärken und das gegenseitige Kennenlernen zu forcieren. Erfreulich zu registrieren war das durchgängige Interesse aus allen Kantonen.

Oberkirch, 3. Mai 2022 – Ein Netzwerk funktioniert erfahrungsgemäss am besten, wenn die Beteiligten sich auch persönlich kennen. Dem wollte die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz am vergangenen Donnerstag anlässlich der ersten Präsidentenkonferenz zusätzlich auf die Sprünge helfen. Die Präsidenten und weitere Vertreter der Trägerverbände (aus den Bereichen Wald, Holzindustrie, Holzenergie, Schreiner und Holzbauer) wurden nach Luzern an die Luga eingeladen, um gemeinsam über die Einschätzung der aktuellen Lage, über bekannte Herausforderungen und die Anliegen an die LHZ und die gesamte Holzkette zu diskutieren. Hierfür haben sich die einzelnen Trägerverbände vorbereitet und ihre Voten vorgetragen. Im Restaurant fantasTISCH der Luzerner Schreiner konnte Präsident Pirmin Jung die Teilnehmer begrüssen.

Als starke Holzkette in die Zukunft

Schnell einmal stellte sich heraus, dass alle Beteiligten ähnliche Herausforderungen zu meistern haben. Immer wieder hörte man vom Fachkräftemangel und von Preisen, die herausfordern und welche im Endeffekt für alle Kettenglieder stimmen müssen. Es wurde aber auch immer wieder festgestellt, dass man im Sinne einer starken Holzkette die Zusammenarbeit verstärken und Synergien nützen solle. Dabei müssen die eigenen Interessen zugunsten der Gesamtheit für einmal auch hintenangestellt werden. Holz geniesst aktuell eine erfreulich grosse Akzeptanz, so dass von diesen optimalen Voraussetzungen unbedingt profitiert werden muss, um als starke Branche am Markt auftreten zu können.

Infos der LHZ

Geschäftsführerin Melanie Brunner zeigte sich erfreut über die kooperative Mitwirkung der Anwesenden. Sie nutzte die Gelegenheit, um über die Aktivitäten der Geschäftsstelle zu informieren, stellte Kommunikationstätigkeiten vor und berichtete über Anlässe, welche die Lignum organisiert sowie von der Zusammenarbeit mit der HSLU, die auf verschiedenen Ebenen funktioniert. Pirmin Jung, der als Präsident der LHZ und als Vorstandsmitglied der Lignum Schweiz eine Doppelrolle innehatte, berichtete über seine Tätigkeit und die Erfahrungen im Dachverband. Er sprach auch hier von einer kooperativen und motivierten Zusammenarbeit mit dem Ziel, die Holzbranche und die Wertschöpfung Holz vorwärtszubringen.

Wie weiter

Dank der aktiven Mitwirkung der Teilverbände kann nun der Vereinsausschuss gezielte Schwerpunkte festlegen und Massnahmenpakete schnüren. Es ist geplant, in Zukunft mit den Vertretern im Zwei-Jahres-Rhythmus solche Treffen zu realisieren, um im regelmässigen Austausch zu bleiben.







Präsident Pirmin Jung spricht zu den Anwesenden.

Die Teilnehmer lauschen aufmerksam.

Bilder in höherer Auflösung sind bei uns verfügbar.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Melanie Brunner, Geschäftsführerin Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz

melanie.brunner@lignum-zentral.ch

041 920 48 85 Telefon:

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz LHZ ist die Dachorganisation der Zentralschweizer Wald- und Holzwirtschaft, welche die Kräfte zur Holzpromotion bündelt und die Wertschöpfungskette Holz in der Zentralschweiz stärkt. Im Zentrum der Verbandstätigkeit der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz stehen die Förderung einer funktionierenden Zusammenarbeit sämtlicher Mitglieder der Holzkette und die Steigerung des Bewusstseins für die Holznutzung und die Holzherkunft in der Gesellschaft und Politik. Mit verschiedenen Projekten und Aktivitäten, geführt und begleitet von Fachpersonen rund um den Bau- und Werkstoff sowie Energieträger Holz, erhöht der Verband die Konkurrenzfähigkeit der einzelnen Verarbeitungsstufen und sichert damit Arbeits- und Ausbildungsplätze. Im Kanton Luzern generiert die Holzbranche rund 6,1 % des BIP. Er ist damit der stärkste Holzkanton der Schweiz – und die Holzbranche ist im Kanton Luzern bedeutender als der Tourismus.

Wir stärken die Zentralschweizer Wald- und Holzkette - aktiv, gezielt, engagiert!

www.lignum-zentral.ch



